

TEMPERATURE

De 10 janvier 1905.

Table with 2 columns: Time (7 h. du matin, Midi, 3 P. M., 6 P. M.) and Temperature (Fahrheit, Centigrade).

Grandes Manœuvres

La réponce de M. Jaurès aux déclarations de comte de Billow au Reichstag a provoqué une nouvelle réponce de "Gazette de Cologne".

La "Gazette de Cologne" et M. Delcassé.

La réponce de M. Jaurès aux déclarations de comte de Billow au Reichstag a provoqué une nouvelle réponce de "Gazette de Cologne".

La "Gazette de Cologne" cite les déclarations de M. Clemenceau dans "L'Arrière" et de M. de Lamszus dans le "Siècle".

Un autre point important de l'article de la "Gazette de Cologne" est l'attaque déguisée qu'il renferme contre M. Delcassé.

Les marins français à la Nouvelle-Orléans.

La colonie française et les Louisianais d'origine française élaborent dans le moment, avens-nous dit dans notre dernier numéro.

M. Sylvain Vidalat nous a très obligeamment communiqué tous les détails du programme de cette fête que ses ordonnateurs veulent entreprendre de tout l'éclat possible.

Noël à Sandringham

A Sandringham, où le roi et la reine d'Angleterre ont l'habitude de passer tous les ans les fêtes de Noël, on a servi, comme rôt de "Christmas", un jeune cygne.

LES CROISEURS FRANÇAIS.

Les membres de la colonie française et les franco-louisianais apprendront avec plaisir que les croiseurs français Duplex et Jurien de la Gravière resteront dans le port jusqu'à la fin du mois de janvier.

L'Amiral a été invité à visiter les diverses institutions françaises de la ville, l'Asile et l'hôpital de la Société Française, l'école de la Société du 14 Juillet, l'école de l'Union Française.

Le surintendant John Journée élu inspecteur de police.

Les membres de la commission de police, le maire Behrman et M. M. Hinckes et Diamond, se sont réunis hier et ont élu le chef de police John Journée.

Le nomination du chef John Journée aux importantes fonctions d'inspecteur de police sera accueillie avec une grande satisfaction par l'immense majorité de la population.

THEATRES.

THEATRE DE L'OPERA FRANÇAIS.

Bien belle, la représentation de "Cheminée" hier soir au Théâtre de l'Opéra Français.

TULANE.

Le grandiose et merveilleux spectacle qu'est "Mother Goose" donne une vogue extraordinaire au Tulane.

CHESBENT.

"Hoity Toity", la spirituelle comédie de Weber et Fields, a été jouée deux fois hier.

ORPHEON.

Le programme exceptionnellement varié et intéressant de l'Orpheon obtient à chaque représentation le même succès.

GREENWALL.

L'exceptionnelle valeur des artistes de la troupe Baldwin-Menville s'affirme plus que jamais.

LYRIQUE.

Jamais les artistes de la troupe Olympia n'ont montré plus d'entrain, plus de talent que dans "The Girl from Paris".

FABRANTA.

La troupe des sœurs Peyton obtient un succès complet dans "L'Ah", un amusant drame qui retrace la vie des Mormons.

LES CROISEURS FRANÇAIS.

Les membres de la colonie française et les franco-louisianais apprendront avec plaisir que les croiseurs français Duplex et Jurien de la Gravière resteront dans le port jusqu'à la fin du mois de janvier.

L'Amiral a été invité à visiter les diverses institutions françaises de la ville, l'Asile et l'hôpital de la Société Française, l'école de la Société du 14 Juillet, l'école de l'Union Française.

Le froid dans le Nord.

Saint-Paul, 10 janvier. — Aujourd'hui on a enregistré à Saint-Paul la plus basse température de tout l'hiver.

La navigation sur l'Ohio.

Louisville, Ky., 10 janvier. — Le froid subit a occasionné une forte baisse dans le niveau des rivières.

Le froid dans le Nord.

Saint-Paul, 10 janvier. — Aujourd'hui on a enregistré à Saint-Paul la plus basse température de tout l'hiver.

La navigation sur l'Ohio.

Louisville, Ky., 10 janvier. — Le froid subit a occasionné une forte baisse dans le niveau des rivières.

Feuilleton

DE LA

L'Abéille de la N. O.

No 103 Commencé le 12 Sept. 1904

LA

DELAISSEE

GRAND ROMAN INEDIT.

Par Georges Maldague.

TROISIEME PARTIE

Le Pavillon de Chasse.

III

Suite.

lui cette pitié, qui porte au dévouement complet. De l'homme qu'ils avaient connu, autoritaire et triomphant, voyant tout oser à sa volonté et son caprice, souffrant, ressuant, le cerveau constamment au travail, ne restait qu'un être tellement repêché sur son lit, allant physiquement à la dérobée aboyer, un être si dégoûté de tout, qu'il en avait considéré, en dehors de la sympathie les attachant à lui, une pitié chez Fernande de l'indolence souveraine comme un devoir de l'entourer de ses soins affectueux, qui parfois font oublier.

Il ne lui restait qu'une sorte de déhanchement destiné, paraissait-il, à petit à petit à disparaître. Elle faisait une très jolie petite fille, avec une mine magnifique, plus facile comme caractère, moins volontaire, et même si adroite par instant, avec une espèce de pâlisme, sur son front par, veint six temps, que sa mère s'inquiétait.

Et si Odette se fâchait tout rouge, lui qui trouvait très bien sa sagesse actuelle, il se mettait à rire à gorge déployée. — Laisse-la, voyons, gromdait sa femme avec impatience, tu es plus enfant qu'elle !

Les vacances se passaient de-ci, de-là, par la Bretagne, avec l'impression pénible, leur revenant souvent, de cet événement poignant. Henri éprouvait un vrai bonheur à se retrouver chez eux, dans le petit intérieur où avait habité depuis leur mariage, le "bonheur".

— Restez toute l'après-midi, recommandait la maman, quand vous reviendrez j'aurai fini mes rangements, vous ne m'embarasserez plus. Henri promettait de ne ramener le petit que pour le dîner.

— Vous ne pourriez pas revenir ? — Pas ces jours-ci, je suis encore à la campagne, où je retourne... Je voulais simplement être assuré pour l'hiver d'un professeur. — Comme c'est dommage !... Et moi qui ai dit à mon mari de ne pas rentrer avant sept heures du soir... "Car c'est lui qui pour moi, laisser quelques heures tranquilles, s'est chargé de l'enfant" cet après-midi... — Je ne repars que demain matin, madame... Qu'à cela utienne, je reviendrai ce soir, entre sept et neuf heures. — C'est cela monsieur, vous m'excusez bien... Il vous attendra. L'inconnu salua. Madame Guillaud referma sa porte. Elle se sentait toute contenue. Les leçons d'harmonie, à des adultes, sont généralement productives. — Monsieur évidemment, — s'il fallait se fier aux apparences, — paraissait bien. Le "Monsieur", en se retrouvant sur le trottoir, monta d'un pas rapide la rue Blanche. Au coin de la place Clichy et de la rue de Clichy, stationnait un simple fiacre fermé. Il se pencha par la glace baï-